

Feuerwehrversammlung Abteilung Nord

Mit überwältigender Mehrheit (35 Ja-Stimmen, eine Neinstimme, drei 3 Enthaltungen) wurde der langjährige Abteilungskommandant der Feuerwehr Remchingen-Nord, Florian Becker für weitere fünf Jahre im Amt bestätigt. Bereits seit 2007 ist der heute 38 Jahre alte Hauptbrandmeister überaus engagiert bei der Leitung der 48 Aktiven (davon sechs Frauen), 25 Jugendlichen und den 20 Mitgliedern in der Altersmannschaft. Wenngleich er bei der Versammlung nach einem Oberarmbruch bei einem Skiunfall noch leicht gehandicapt war, spürte man in seinem nahezu halbstündigen Bericht über den Zustand der Wehr das Herzblut, das er in die Leitung einbringt. Nicht minder engagiert sind die weiteren Verwaltungsmitglieder aus deren Berichten ebenfalls ein Top-Zustand der Wehr zu entnehmen war. Über 100 Feuerwehrkameraden und Gäste waren zu der fast dreistündigen Versammlung mit zahlreichen Ehrungen und Beförderungen gekommen. Haupttagesordnungspunkt war dabei die Wahl des Abteilungskommandanten und seines Stellvertreters.

An der Seite von Florian Becker war Oberbrandmeister Roman Roth 15 Jahre lang dessen Stellvertreter. Er hatte sich jedoch nicht mehr zur Wahl gestellt. Aus der Versammlung wurde Stephan Vollmer, der am Versammlungsabend auch zum Löschmeister befördert wurde, vorgeschlagen und mit 37 Ja-Stimmen und zwei Enthaltungen gewählt.

Neben der Besetzung dieser „Spitzenämter“ mussten auch fünf weitere Mitglieder in die Abteilungsverwaltung gewählt werden. Der Stimmzahl entsprechend wurden Lukas Göhler, Nils Kirchenbauer, Patrick Milich, Alena Werner und Fabian Gay gewählt, Frank Hartlieb und Stefanie Dörre stehen als Nachrücker zur Verfügung.

Alles in allem war auf der Versammlung nur Positives zu vernehmen. Allerdings hatte Florian Becker noch ein Herzensanliegen an die Gemeinde, vertreten durch Bürgermeister Prayon und mehrere Gemeinderäte. Dass das 2006 erbaute und anfänglich mit 30 Aktiven, 13 Jugendfeuerwehrlern und vier Fahrzeugen bezogene Feuerwehrhaus in den Billäckern zwischenzeitlich aus allen Nähten platzt, ist nicht nur der Tatsache geschuldet, dass die Wehr heute über insgesamt 48 Aktive, 25 Jugendfeuerwehrlern und fünf Fahrzeuge verfügt. Weiter beengt wurden die Räumlichkeiten auch noch durch die mit der Gemeinde abgesprochen und auf kameradschaftliche Weise gestattete Stationierung eines Rettungswagens des DRK-Kreisverbands Enzkreis.

Dass das Anliegen um Verbesserung des Platzangebotes, der Parksituation und des Übungsgeländes nicht auf taube Ohren stößt, unterstrich Bürgermeister Luca Wilhelm Prayon auch im Zusammenhang mit seinen anerkennenden Worten. „Sie haben Hervorragendes geleistet“ (60 Einsätze, 28 Übungen, zahlreiche Aus- und Weiterbildungen und daneben noch die Ausrichtung der weithin bekannten Feste wie das Maibaumstellen und das Ochsenfest).

Auch Kommandant Marc Unger unterstrich die große Einsatzbereitschaft und das Engagement der gesamten Abteilung. Gemeinsam mit Abteilungskommandant Florian Becker war es ihm dann eine besondere Ehre, Isabelle Rettinger, Thomas Mayer und Noah Stock zur Feuerwehrfrau/-mann befördern zu dürfen, ebenso wie Frieder Augenstein zum Oberfeuerwehrmann, Axel Werner zum Hauptfeuerwehrmann und Stephan Vollmer zum Löschmeister.



Strahlende Gesichter gab's bei der Abteilungsversammlung der Feuerwehrabteilung Remchingen Nord. Wenngleich (v.l.) Björn Hartlieb und der seitherige stellvertretende Abteilungskommandant Roman Roth mit anerkennenden Worten verabschiedet wurden, so konnte Bürgermeister Luca Prayon dem seitherigen Abteilungskommandant Florian Becker zur überwältigenden Wiederwahl gratulieren. Zu seinem Stellvertreter wurde Stephan Vollmer gewählt. Das Bild zeigt weiter (ab 6.v.l.) die neuen Mitglieder der Abteilungsverwaltung Patrick Milich, Lukas Göhler, Fabian Gay, Alena Werner und Nils Kirchenbauer, sowie Kommandant Marc Unger (r.)